

Dear new CUPE member:

# Welcome to CUPE!

You are now a part of our great union – a living, vibrant family of more than 700,000 members across Canada. That strength and solidarity means you have a stronger voice at the bargaining table, with the employer, and with politicians and legislators.

From choosing your local union leaders to having a say in local bargaining, to setting dues and shaping CUPE's national policies, your voice and your participation make a difference.

There are lots of opportunities to learn about CUPE through our schools, specialized training and excellent tools and materials. All are ways you can strengthen your voice on the job, in your local union, and in your community.

As CUPE's national officers, we're proud of the union our members have built. We hope you'll grow to share that pride with us.

In solidarity,



**Mark Hancock**  
National President



**Candace Rennick**  
National  
Secretary-Treasurer



Aux nouveaux membres du SCFP :

# Bienvenue au SCFP!

Vous faites maintenant partie d'un grand syndicat – une famille accueillante et vivante de plus de 700 000 membres partout au Canada. Cette force et cette solidarité signifient que vous bénéficiez d'une voix plus forte à la table de négociation, face aux employeurs et face aux gens qui font les lois.

Que ce soit en élisant les membres de l'exécutif de votre section locale, en choisissant les priorités dans les négociations locales, en déterminant la cotisation ou en participant à l'élaboration des politiques nationales du SCFP, votre voix et votre participation font une différence.

Vous aurez, par l'entremise de notre service de formation, de la formation spécialisée, d'excellents outils et matériel, de nombreuses occasions d'en apprendre plus sur le SCFP. Il s'agit de différentes façons de faire entendre votre voix au travail, dans votre section locale et dans votre communauté.

À titre de dirigeants nationaux du SCFP, nous sommes fiers du syndicat que nos membres ont bâti. Nous souhaitons que vous en veniez à partager cette fierté avec nous.

En toute solidarité,



**Mark Hancock**  
Président national



**Candace Rennick**  
Secrétaire-trésorière  
nationale

